



DISTINCIONES

Distinción del Gobierno del Perú a peruanos residentes en Suiza

BERNA. Javier Gamero Kinosita y Jean-Louis Guillet Ganoza recibieron el reconocimiento de su país de manos del Embajador del Perú en Suiza, Luis Chuquihuara Chil.



Javier Gamero Kinosita (a la izquierda) y Jean-Louis Guillet Ganoza posan junto al Embajador Chuquihuara Chil en la recepción y acto de entrega de diplomas celebrados el pasado 28 de enero en la Residencia del Embajador en Berna. Foto/Carlos Ugarte

Mundo Hispánico / Redacción

En mérito a su destacada labor profesional y a su permanente compromiso con el Perú fueron distinguidos por el Gobierno peruano el jurista y criminólogo residente en Berna, Javier Gamero Kinosita, y el empresario peruano-suizo Jean-Louis Guillet Ganoza, residente en el Cantón suizo de Friburgo, en el marco de la celebración del “Día de los peruanos en el Exterior”. Precisamente, el pasado 28 de enero, en la Residencia Oficial del Embajador del Perú en Suiza, Luis Chuquihuara Chil, se ofreció una recepción oficial, en la que se hizo entrega formal y pública de dicha distinción del Ministerio de Relaciones Exteriores. Al acto, entre otros

distinguidos invitados, asistieron autoridades del Gobierno suizo, miembros del Cuerpo Diplomático, representantes de los medios de comunicación, profesionales y empresarios.

Javier Gamero Kinosita es fundador y presidente del Foro Reflexión Perú (FORPERU-SUIZA), una sociedad académica que reúne a intelectuales, profesionales e investigadores peruanos de importante trayectoria profesional en Suiza y en el Exterior, que constituye una plataforma de análisis, reflexión y debate, y tiene por finalidad examinar, deliberar y divulgar diversos temas de Suiza, así como asuntos internacionales que tienen incidencia en los sectores estratégicos para el desa-

rollo social, cultural, económico y político, así como la innovación tecnológica del Perú.

Asimismo ha realizado importantes trabajos de investigación en materia de corrupción y crimen organizado, que se encuentran en la Oficina Federal de Justicia en Suiza y en el Centro Internacional de Recuperación de Activos de Basilea, además de una serie de publicaciones en distintos medios de Europa.

Javier Gamero Kinosita es ex oficial de la Policía Nacional del Perú, jurista y criminólogo por la Universidad de Berna y traductor jurídico en las cortes Jurisdiccionales y Policía del Cantón de Berna,

miembro de la Sociedad Suiza de Derecho Penal, de la Sociedad Europea de Criminología, del Foro de Berna para las Ciencias Criminales y de la *International Police Association*.

Por su parte, Jean-Louis Guillet Ganoza, de familia materna trujillana y padre suizo, es un destacado empresario, fundador y gerente general de SOLEOL, una de las más grandes empresas de energías renovables especializada en el dominio solar en Suiza, que ha realizado las más grandes instalaciones fotovoltaicas en el Cantón de Friburgo, que abrirá próximamente una filial en el Perú.

Asimismo, Jean-Louis Gillet Ganoza ha creado el *Swiss Peruvian Cluster*, un grupo económico integrado por firmas suizas que ejercen actualmente una actividad comercial en el Perú, tales como, Nestlé, ABB, SOLEOL, NOVARTIS, Credit Suisse, POYRY, Lat-Am Capital, Latin Business Network y el Hotel St. Gotthard de Zúrich, destinado a la promoción comercial y al enlace entre empresas privadas suizas instaladas en el Perú o Pymes suizas que deseen instalarse en el Perú, forjando alianzas estratégicas con autoridades gubernamentales, para fortalecer así los vínculos comerciales entre ambos países. El Perú se proyecta al futuro sobre la base de inversiones en educación, infraestructura, diversificación, anhelando un crecimiento con inclusión, con políticas macro-económicas diáfanos y coherentes, con una protección del medio ambiente, basadas en la ecoeficiencia. Para ello requiere mayor inversiones, mayor comercio y una diversidad de sus exportaciones. El *Swiss Peruvian Cluster* coadyuvará a dicho cometido. ■

PLATAFORMA CULTURAL PERUANA EN ZÚRICH y Fundación ARPEGIO Suiza

Invitan cordialmente

**Martes 15 de marzo del 2016,
19:00 horas**

GROSSE KIRCHE FLUNTERN
Gloriastrasse 98, 8044 Zúrich
Tranvía 6, Parada “Kirche Fluntern”

ARPEGIO PERÚ en Concierto

40 jóvenes de la Orquesta de Barro de Trujillo-Perú y Profesores de Music Ensemble de Ginebra



Concierto a beneficio de la iglesia “Grosse Kirche Fluntern”
Aperitivo al término del concierto
Entrada: colecta



ARPEGIO PERÚ es un proyecto de educación musical y social para jóvenes en Trujillo, fundada en 2004 por el Dr. h.c. Joe Rodríguez González. Brinda, de manera gratuita, clases de música sinfónica. Ofrece nuevas perspectivas de vida a niños y jóvenes de sectores marginados, para mejorar como individuos y tomar conciencia de su rol en la sociedad. En 12 años, más de 1.300 niños se han beneficiado de esta oferta. Actualmente acuden 420 niños a estas clases gratuitas. La Fundación Arpegio Suiza apoya a Arpegio Perú.



MUSIC ENSEMBLE Ginebra es un proyecto único en Suiza. Desde hace 4 años, en el Conservatorio de Ginebra se motiva a niños en su formación musical y dominio de un instrumento. Actualmente, en Meyrin y Vernier, 70 niños de entre 7 y 14 años reciben clases. Este proyecto innovador fue premiado en 2015 con el “Young Classic Award” de Interlaken Classics.